

Llega la Drivers' Academy RACE – RedBull

El RACE, como líder en seguridad vial, y Red Bull, como una de las empresas de referencia para los jóvenes gracias a sus activaciones de marketing, se han unido para lanzar la Drivers' Academy RACE-Red Bull, un novedoso concepto que, en esta primera fase, estará dirigida a los jóvenes quienes podrán conocer, por un lado, de una forma teórica, los riesgos a los que se enfrentan cuando se ponen a los mandos de un coche, y por otro, de una forma práctica, el comportamiento del vehículo.

Además, en el evento que se celebrará en la Torre del Circuito del Jarama, se presentará el estudio DUCIT sobre Formación Vial de los jóvenes en España, con su opinión sobre el actual modelo de aprendizaje en autoescuelas, la valoración que hacen sobre la preparación que reciben para su incorporación a la circulación y su percepción del riesgo ante diferentes situaciones. Un análisis realizado entre más de 1.300 jóvenes de toda España.

INFORME DUCIT / DRIVERS' ACADEMY RACE – REDBULL

- ❑ **FECHA:** *Martes, 19 de abril de 2016*
- ❑ **HORA:** *10:00 a 11:30 horas*
- ❑ **LUGAR:** *Torre del Circuito del Jarama*
- ❑ **AGENDA**
 - 10:00. **Informe DUCIT RACE sobre la Formación Vial de los Jóvenes**
 - 10:30. Presentación de la Drivers' Academy RACE - RedBull
 - 11:00 Visita a las instalaciones y actividades formativas
- ❑ **INTERVIENEN:**
 - Carmelo Sanz de Barros. Presidente del RACE
 - María Seguí. Directora General de Tráfico
 - Bartolomé Vargas. Fiscal de Sala de Seguridad Vial
 - Irene Rivera. Presidenta de la Comisión de Tráfico del Congreso de los Diputados
 - Carlos Lancha. Director de estudios DUCIT y Marketing del RACE
 - Tomas Santa Cecilia. Director de Seguridad Vial
 - Michael Piringer. Marketing Manager Red Bull

Más información

RACE. Departamento de Comunicación
Tel. 91 594 77 02
comunicacion@race.es



Observatorio
Español de
Conductores

